

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VERIFICATEUR GENERAL	COMMENTAIRES DE LA SOCIETE 1977	COMMENTAIRES DE LA SOCIETE 30 AVRIL 1978
<p><u>VERIFICATION INTERNE</u></p> <p>3.32 En vue d'améliorer la qualité et l'efficacité de la vérification interne, il faudrait que la division de la Vérification interne :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- adopte une approche de vérification lui permettant de couvrir toutes les opérations financières importantes de la Société au cours d'un cycle de vérification de trois ans ;</li> <li>- dirige ses efforts, de plus en plus, vers la vérification analytique et l'évaluation des systèmes ;</li> <li>- vérifie toutes les facettes du traitement électronique des données ;</li> <li>- évalue les systèmes utilisés par les Services financiers et les systèmes et contrôles financiers utilisés dans toute la Société ;</li> <li>- signale, le plus tôt possible, les faiblesses qu'elle a remarquées dans les systèmes vérifiés en présentant des rapports succincts ou des précis, suivis de rapports plus détaillés lorsque cela s'avère nécessaire; et</li> <li>- effectue des vérifications de suivi afin d'évaluer les mesures prises par suite des rapports.</li> </ul>	<p>Recommandation acceptée. La Société étudie présentement la façon dont la division de la Vérification interne pourrait s'acquitter le plus efficacement de ses responsabilités.</p>	<p>Il y a quelques mois, la Société a terminé une étude de l'envergure, de la qualité et de l'efficacité de la Vérification interne. L'orientation et les procédés de travail ont été révisés de sorte à donner suite à toutes les recommandations du Vérificateur général.</p>